

Asociados de la UJI deciden en una encuesta si van a la huelga - El Mundo Castellón al Día - 30/03/2018

Asociados de la UJI deciden en una encuesta si van a la huelga

La Plataforma de Asociados de la Jaume I ya ha elaborado un manifiesto y en breve pasará un sondeo entre los docentes para analizar el apoyo a la convocatoria de huelga

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Al calor de la huelga que mantienen los docentes asociados de la Universidad de Valencia desde el pasado mes de febrero el resto de colectivos de profesores asociados del sistema público valenciano de universidades se están organizando para abordar su situación laboral. De hecho, la coordinadora del profesorado asociados y los sindicatos presentes en la Universitat Politècnica de Valencia convocaron ayer jueves una huelga indefinida a partir del día 16 de abril.

El objetivo de los asociados de la

Asociados. La plantilla docente de la UJI es de 1.438 profesores, de los cuales 528 son asociados.

35
POR CIENTO



Alumnos en el Ágora de la UJI en Castellón. EUGENIO TORRES

UPV se centra, como en el resto de las plataformas activadas en los campus públicos del sistema universitario valenciano, en reivindicar el reconocimiento por parte de la Universitat del trabajo realizado por los docentes asociados al considerar que haciendo el mismo trabajo deben tener las mismas condiciones laborales.

En la Universitat Jaume I, la plataforma de asociados, que lleva desde principios de febrero llevando a cabo diferentes acciones en favor del

colectivo docente, han recibido esta convocatoria de huelga con un gran agrado ya que refuerza las peticiones que desde hace años reivindican ante las autoridades de la Jaume I.

Así, tras llevar a cabo diversas asambleas durante el mes de febrero y marzo, la plataforma de asociados ha elaborado un manifiesto que en breve registrará, en el que se re-

cogen las diferentes demandas del colectivo de docentes asociados del campus del Riu Sec.

Además, tras la vuelta de las vacaciones de Semana Santa la plataforma de asociados de la UJI prevé enviar el manifiesto a todos los asociados de la UJI así como también una encuesta para saber exactamente cuál es el respaldo que tendría la plata-

forma para convocar una huelga. «Necesitamos saber con qué apoyos contamos para convocar un paro de los asociados de la UJI», aseguran responsables de la plataforma, insistiendo en que día a día crece la concienciación y la movilización de este colectivo en la Jaume I.

En dicho manifiesto se pone en evidencia la necesidad de mejorar las condiciones laborales y el reconocimiento y dignificación de la tarea docente e investigadora de los profesores asociados que en estos momentos trabajan en la UJI y que constituye una mano de obra barata, elástica y flexible, pero que debe firmar año tras año un contrato distinto y mantener una dedicación a tiempo parcial ajustando sus horarios a unas franjas de tiempo que difícilmente se cubrirán por otros docentes.

Recordar que en la actualidad, y según datos proporcionados por la plataforma de docentes asociados de la UJI, la plantilla del profesorado de la universidad castellanense asciende a 1.483 docentes, de los cuales 528 son asociados, lo que representa, a juicio de los impulsores de dicha plataforma «un porcentaje muy alto». De hecho, según destacan desde esta plataforma de docentes del campus público castellanense «el porcentaje de asociados en la UJI, que alcanza en torno a un 35% del total del cuerpo docente, supera al de la Universidad de Valencia, que está sobre un 30%».